

Tidak mungkin akan terealisasi dalam satu arisan jika tanpa ada inovasi dan motivasi berupa sistem yang seperti itu.

Adapun praktek arisan simpan pinjam bersama di koperasi Mitra Bahagia yang beranggotakan lebih dari 1000 peserta arisan, dengan pembayaran Rp 100.000,- per bulan dalam jangka waktu 30 bulan. Penarikan dilakukan satu kali setiap bulan dan mengeluarkan satu peserta arisan dengan penarikan Rp 3.000.000,-. Peserta yang sudah mendapat penarikan, ia sudah lepas dari kewajiban membayar hingga akhir periode, sedangkan peserta yang belum mendapat penarikan dalam jangka waktu 30 bulan, dibagikan serentak dengan mendapatkan penarikan yang sama. Sisa pembayaran arisan dikelola oleh koperasi Mitra Bahagia dalam bentuk penyaluran kredit dengan bunga 0,75 %.

Misalnya pada bulan pertama, jumlah peserta arisan 1000, dengan pembayaran Rp 100.000,- terkumpul Rp 100.000.000,- mendapatkan penarikan Rp 3.000.000,-. Setelah peserta mendapat penarikan, maka sudah lepas dari kewajiban membayar. Sisa uang yang terkumpul sebesar Rp 97.000.000,- masuk pada kas koperasi Mitra Bahagia. Bulan kedua peserta berkurang satu, menjadi 999 dengan pembayaran Rp 100.000,- terkumpul Rp 99.900.000,- mendapatkan penarikan Rp 3.000.000,-. Sisa Rp 96.900.000,- masuk pada kas koperasi Mitra Bahagia. Sampai bulan ke 30, peserta yang belum menerima penarikan arisan yaitu 970 peserta, maka dibagikan secara serentak dengan perolehan yang sama Rp 3.000.000,-. Sisa pembayaran arisan

penelitian tentang praktek arisan di koperasi Mitra Bahagia Dinoyo Deket Lamongan. Selanjutnya dianalisis menggunakan teori dan dalil yang bersifat umum tentang hutang piutang (*al-Qard*) dan investasi dalam Islam sehingga pada akhirnya dapat ditarik kesimpulan.

I. Sistematika Pembahasan

Untuk mempermudah dan memahami secara sistematis tentang apa yang diungkapkan dalam skripsi ini maka dapat diuraikan, sebagai berikut :

Bab pertama pendahuluan, bab ini menguraikan tentang latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, kajian pustaka, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua landasan teori, bab ini berisikan uraian tentang hutang piutang (*al-Qard*) dan investasi dalam Islam yang memuat tentang : a. Hutang piutang (*al-Qard*) diantaranya: Pengertian hutang piutang (*al-Qard*), landasan hutang piutang (*al-Qard*), rukun dan syarat hutang piutang (*al-Qard*), kewajiban membayar hutang, etika hutang piutang (*al-Qard*), b. Investasi dalam Islam diantaranya: pengertian investasi dalam Islam, dasar hukum investasi, dan prinsip investasi dalam Islam.

Bab ketiga merupakan laporan hasil penelitian meliputi: gambaran umum koperasi Mitra Bahagia Dinoyo Deket Lamongan diantaranya: latar belakang berdirinya koperasi Mitra Bahagia Dinoyo Deket Lamongan, visi, misi dan motto, struktur organisasi dan produk-produk koperasi Mitra

